

Artesanos de O'Higgins participan en la Primera Feria Artística Multicultural

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 20 de Diciembre de 2011 18:06 -



-Los creadores locales además presentan sus trabajos como la mejor opción para regalar esta Navidad.

Hasta el sábado 24 de diciembre estará abierta al público la primera Feria Artística Multicultural, organizada por la Mesa creativa de Artesanía y el Consejo Regional de la Cultura y las Artes, en la Plaza del Bicentenario, ubicada entre las oficinas de la Intendencia y el Gobierno Regional.

La primera Feria de este tipo en Rancagua convoca a artesanos, pintores, escultores y artistas de toda la Región y se presenta como un lugar de encuentro de la artes y de la cultura en pleno centro.

La directora y presidente del Consejo Regional de la Cultura y las Artes, Marcia Palma González, destacó que esta muestra es el resultado del trabajo de la Mesa de Artesanía del Consejo de la Cultura, quienes han coordinado y ejecutado esta actividad con el constante apoyo del Consejo Regional de la Cultura y las Artes y de la Intendencia Regional, que ha facilitado este espacio para que los artesanos y artistas puedan exponer su trabajo.

El representante de la Mesa Creativa de Artesanía, José Basualto, destacó el valor de la multiculturalidad presente en este encuentro de artistas, que da cuenta de la existencia de distintas manifestaciones culturales que confluyen en el mismo lugar, entregando un valor agregado al sentido de pluralidad en la globalización.

Al mismo tiempo, el artesano en cobre destacó la presencia en esta Feria del talabartero de Lolol, Jaime Hormazábal; de Luis Pardo, quien promueve la tradición de la forja española y los artistas visuales Roberto Carreño y Liliana Sepúlveda, entre otros destacados exponentes del arte.

Marcia Palma agregó que al realizar esta actividad se está cumpliendo con el fin de entregar un espacio de difusión a artistas y artesanos de nuestra Región, hoy nos encontramos inaugurando esta maravillosa Feria Artística Multicultural con los vecinos de Rancagua.

Artesanos de O'Higgins participan en la Primera Feria Artística Multicultural

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 20 de Diciembre de 2011 18:06 -

Finalmente, la directora del CRCA precisó que “es justamente el incansable trabajo y talento de nuestros artesanos, el que hoy queremos aplaudir, para invitar a nuestra comunidad a conocer parte del patrimonio regional, a ser parte de la creación y desarrollo de nuestro patrimonio inmaterial, aquel que nos hace únicos y diferentes en el mundo de la globalidad”.